

住民説明会（1/30）質疑応答

ご質問と回答

①建物・展示のコンセプトは素晴らしいと思うが、著作権元から十分なコンテンツが提供されるか心配である。どこまで調整は進んでいるのか。

⇒現状、密に連携し、協議を重ねてきています。体験性・更新性といった点についても、著作権元としても重要だと認識しており、これまで相互理解を深めながら進めてきています。これまでも全面的にご協力いただいておりますが、制作段階においてもご協力いただけるものと認識しています。

②展示側のバリアフリー対応は考えられているのか、

⇒展示そのものに工夫できることがベストですが、パンフレットやスタッフ対応などの運営面を含め、誰でも楽しめるような施設とすることを十分考えながら進めています。

③回遊性を高めるためには、もっと能動的な仕掛けを作り、個店などとコラボしていく必要があるのではないか。

⇒回遊性について、区としても一番の目的ということで進めてきました。施設整備のコンセプトやストーリーもそのように設定しています。地域検討会でも多くのご意見をいただきましたが、具体的な仕掛けについては、来年度地域の皆様と一緒に検討していきたいと考えています。

④地元の方の話を聞くのは大事だが、特にまちづくりの視点をもって子供たちの意見を聞くことが大事。制作や運営段階で子どもたちが参加できる仕組みをぜひ作ってほしい。

⇒こうした機会をとおして、まちの未来を担う子どもたちのまちへの愛着や誇りを育むきっかけになればと思います。開設後のイベントなども含めて、子どもたちの参加について考えていきたいと思います。

⑤地元の人に喜ばれる施設としてほしいが、そのためには、自分たちが作ったという意識が大事。地元の人意見が入っているということがよくわかるものを作ってほしい。

⇒これまでも地元の皆様に参加していただければという思いで進めてきていますが、これからも、より盛り上げられるよう進めます。主体的に考え、意見を出していただける方がより増えると良いと思います。区としても、より働きかけを強め、PRしていければと考えています。今後も参加していただける方を増やし、皆で作っていくという機運を高めていきたいと思いますので、町会・商店会の皆様につきましても、ご協力をお願いします。